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Objet : Pour l'interdiction des néonicotinoïdes

Monsieur le Président,

Par courriel vous avez appelé mon attention sur la situation des abellles et

la nécessaire limitation de l'utilisation de pesticides néon icotinoÏdes.

Suite à votre signalement, je tiens à vous informer que j'ai cosigné avec

d'autres parlementaires un appel << Pour l'interdiction des NéonicotinoÏdes >>. Vous

trouverez ci-joint le texte de cet appel.

Je reste vigilant sur le sujet et ne manquerai pas de vous tenir informé en

cas d'évolution de la législation.

Restant à votre disposition, je vous

l'expression de mes salutations sincères.

prie de recevoir, Monsieur le Président,
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Toute correspondance doit être adressée à M. le Déouté à :

Mairie de Flers - CS 70229 - 61104 Flers Cedex ou yves-goasdoue@hotmail.com
Permanence Parlementaire : 02.33.95.35.94

Elqq : www.yvesgoasdoue.fr



« Pour I'Interdiction des Néonicotinoïde :

L'Appel des Parlementuires »

Nous, députés et sénateus, appelons nos collègues de l'Assemblée nationale et du
Sénat à voter f interdiction de tous les néonicotinoides sur I'ensemble du territoire français à

panir du premier janvier 201 6.

Substances solubles, elles imprègnent toute la plante jusqu'à son pollen, s'infiltrent dans le sol

et se répandent par les eaux de surface et souterraines.

Non seulement les colonies d'abeilles sont décimées, mais les oiseaux, les invertébrés, les
poissons sont menacés et la chaîne alimentaire humaine est contaminée.

Alertés par les hécatombes frappant leurs ruches. les apiculteurs ont lancé I'alerte il y a 20

ans. La communauté scientifique intemationale a depuis lors prouvé la neurotoxicité de ces

produits.

Nous, élus du peuple dorénavant suffisamment instruits, devons aujourd'hui, sans perdre

davantage de temps, prendre la décision que nous dicte l'intérêt général. La France peut agir
en pleine souveraineté et montrer la voie à ses pafienaires européens, comme elle l'a déjà fait
par le passé.


